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THE MAGIC OF ROTARY

第1回例会

ハイブリッド例会

点　　鐘　　細谷 俊夫 会長　

司　　会　　SAA田嶋 宏章 会員

◇国歌「君が代」

◇ロータリーソング「四つのテスト」

◇本日のランチ　小付　煮物　豚ヒレグリルガーリック

　風味　香の物　汁　御飯　デザート

認証状引き継ぎ式

　　石川元信前会長から細谷俊夫新会長へ

感謝状並びに記念品の贈呈

　　細谷俊夫会長から石川元信前会長へ

　　細谷俊夫会長から谷田部修前幹事へ

 
会長挨拶　　　　　　　細谷俊夫会長

皆さん、こんにちは。只今、石川直前会長より、

認証状の引継ぎを受けまして、会長職を仰せつか

りました、細谷俊夫です。これから１年間、皆

様とともに宇都宮東ロータリークラブの諸活動

を行っていきたいと思いますので、皆様のご指

導、ご支援、ご協力を、宜しくお願い申し上げま

す。コロナ禍が完全には終息してはおりませんが、

種々の規制がほぼ撤廃されて、コロナ禍前の状態

でのクラブ運営ができるようになりました。会員

皆様の例会等への出席が多くなりますように、ま

た、ロータリーの活動が楽しくなりますように、

理事・役員一同とともに頑張りますので、１年間

どうぞよろしくお願いいたします。

幹事報告 伴　誠 幹事

◇ロータリーレート　７月は１ドル161円。

◇７月１日現在、当クラブの会員数102名。

◇来週、第２例会は、委員会の事業計画発表。

　委員長が発表できない場合は、代理の方を。

◇カナダのカルガリー国際大会のご案内　

　2025年６月21日～25日開催。登録希望の方は、

幹事か事務局までご連絡を。

　一年間、よろしくお願いいたします。

新SAAスタッフ紹介　　　田嶋宏章ＳＡＡ

ＳＡＡ田嶋宏章会員。副ＳＡＡ菊池信寿会員・飯

村尚志会員・杉本充彦会員・谷田部勝寛会員。

　一年間、よろしくお願い致します。

委員会報告 　

◇スマイルボックス委員会　  山下大介委員長

細谷年度　理事、役員、副幹事一同

　細谷年度本日スタートです。１年間どうぞ宜し

くお願いします。

◇親睦委員会　　　　　 　　中村　明委員長

＜誕生祝い・７月＞　　

会員誕生　　

小篠　庸宏、轟　　宗雄、上野　初雄、

渡辺　純一、渡邊　和裕、渡邉　有規、

谷田部勝寛　　

各会員

※記念品は、銀製の耳かき。

夫人誕生　　

稲見　京二、小篠　庸宏、倉井　　章、

黒崎　定美、中村　　明、大塚　　稔、

五月女大介、若度　哲久、

各会員の奥様

※記念品は、鉢植えの花、花束、アレン

ジメント、ソープフラワー、生花ギフト

券から事前にお選びいただいた品。

通算3051号　2024年7月2日（晴れ）第1回例会　会員数102名　 



クです。ステファニー Ａ． アーチック国際ロー

タリー（ＲＩ）会長は、2024-2025年度のテーマ

講演で、パキスタン全土でポリオ撲滅運動を推進

している女性たちを取り上げて、ポリオが現在も

脅威であることを伝えて、ポリオ根絶への支援を

呼びかけています。「ポリオは今も私たちの最優

先事項であり、最大限のコミットメントが必要と

されます。成すべき重要な仕事はまだ多くありま

す。ありがたいことに、活動をしやすくし、クラ

ブでの体験を魅力的なものとするために、ロータ

リーの行動計画があります。そこからロータリー

のマジックが始まります。」と言われました。ま

た、ステファニー Ａ． アーチックＲＩ会長が、

ドミニカ共和国で浄水器の設置を手伝っていた際

に、子どもに言われた「もう一度魔法を見せて」

という一言から、ロータリーのテーマが決まった

と言われております。

次に、国際ロータリー第2550地区の市田ガバ

ナーは、「ロータリーを楽しもう」という事を、

地区目標に掲げられました。今後の活動方針を立

てて、継続する活動と新たな活動を通して、地

域貢献に寄与し、何よりもロータリアン自身が、

ロータリー活動を楽しみ、超我の理想を現実にす

る組織、活動でなければなりません。という事を

ふまえて、「みんなでロータリーを楽しみ、仲間

を増やしましょう。」と、言われました。

市田年度のクラブ運営方針と重点項目は、

１.会員増強　

２.ポリオ撲滅運動の推進　

３.地区グループでの共同活動　

４.ロータリー財団の有効な活用　

５.米山記念奨学生の支援  

６.ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）

化への対応  

７.ロータリーの友の活用です。

   それらを踏まえ、今年度の東ロータリークラ

ブのクラブ運営の基本方針は、ＦＵＮ　ＲＯ

ＴＡＲＹ（楽しいロータリー）としました。

１.趣味の会等の活動を応援し、退会防止に努め

ます。

２.会員相互の親睦を深めるため、例会への出席

を促します。

３.会員数の増強を図るために、メディア等を活

用し、純増２名の地区目標を達成します。

４.クラブ奉仕委員会、親睦委員会、職業奉仕委

員会、社会奉仕委員会、国際奉仕委員会、他、

各委員会活動が、スムーズに行えるように応

援します。

以上のことを可能な限り行いますので、今年一

年、会員の皆様にはご協力、ご指導をよろしくお

願い申し上げます。

卓　話

「今年度会長方針」

細谷　俊夫 会長

宇都宮東ロータリークラブの会員の皆様、改め

まして、こんにちは。この度64周年を迎えまし

た、伝統あるクラブの会長になりました細谷です。

会長を引き受けるにあたりまして、誠に光栄に感

じますとともに、大変なプレッシャーを感じてお

ります。私自身、微力ではございますが、この重

責を全うできますよう、皆様のお力を借りながら、

頑張っていきたいと思いますので、どうか、ご指

導、ご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げま

す。

私は昭和25年1950年12月生まれですので、今

年74歳になります。仕事は、食材の卸売業と飲

食店の経営をしております。東ロータリークラブ

には、平成７年1995年12月の45歳の時に、伴年

度の35周年記念事業で、「35人の会員増強」の時

でした。その時は、50人ほど入会して、年度の

最終会員数は、157名でした。当時の会員諸先輩

方の奮闘が、目に浮かぶようです。会員増強の見

本のような年度でした。今年度もそれに負けずに

頑張ろうと思いますので、皆様、ご協力よろしく

お願いいたします。その後、青木年度での幹事を

はじめ、親睦委員会、職業奉仕委員会、ロータ

リー財団委員会、ロータリー情報委員会の各委員

会の委員長を経験しました。

ロータリークラブは、1905年２月23日にアメ

リカの弁護士ポール・ハリスによって結成され

た、イリノイ州のシカゴ・ロータリークラブが始

まりです。ロータリーという名前は、会員の仕事

場を持ち回りで、会合を開いていた、初期の慣習

に由来しています。国際ロータリーという名前は、

1922年のロサンゼルス国際大会において改称さ

れ現在に至っています。現在は約120万人の会員

が、世界各地で人道的な奉仕や、国際的な取り組

みを行っています。ロータリーは、職業奉仕と社

会奉仕を目的とし、世界中の課題に取り組む、グ

ローバルなネットワークを形成しています。

2024-2025年度の国際ロータリーのテーマは、

“THE　MAGIC　OF　ROTARY”ロータリーのマジッ
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最後に、今年度は、台湾高雄市の鳳山西區ロー

タリークラブとの、姉妹クラブ締結５周年の記念

すべき年になりますので、11月に訪台し、国際

交流と親睦を深めてきたいと思っております。

皆さん、宇都宮東ロータリークラブで、楽しい

ロータリーライフを過ごしましょう。


